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REquER INFORMAÇOES SOBRE VEÍCULOS
LocAuzADos No PÁTIO DA SECRETARIA DE

INFRAESYRUTURA.

SENHOR PRESIDENTE

Para dar respawn a estudos que estamos reaíizando sobre os veículos
da Preleuura Municipal de Rrbeirâo Preto,

REQUEREMDS, na forma regrmeml, que seja ohmado ao Exmo
Rreíerto Duarte Nnguerra, para que nos preste as segumms míormacões

Quantos veremos estão parados nº pálm da secretaria de rníraesrrumra?
De quars secretarias pertenciam us veremos que hoje esrão abandenauosª
Por qual motu/o os val 105 se encontram no local abandonados?
Ha' quamorempo us vemulos estãº no local?
Enviar planllha contendo a marca, fahncante, ano de fabricação & anu do
modem de cada um dos veremos que estão na uátía da seuelarla de
mfraeslrutura

& rnfarmar & forma de aquisição de cada um dos veículos, se proveniente de
recursos próprios, repasses estaduais ou ÍederaiS.

wªwwr
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